

Epernon, le bourg médiéval

Rue du malconseil

La rue du Malconseil ou du mauvais conseil laisse à penser qu'elle était occupée autrefois par des procureurs, nos actuels avocats. En effets, de belles maisons ont gardé leur aspect d'autrefois.

En haut de cette rue se trouvait l'audience (salle d'audience où l'on rendait justice), la prison au rez de chaussée et le logement du geôlier à côté de la prison.

Une trentaine de communes rapportait la justice à Epernon.



Cette petite porte était l'entrée d'un abri pendant la seconde guerre mondiale. Il était noté au-dessus de la porte « abri pour 50 »

